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(I lavori in iziano alle ore 9.49 con l'esam e del punto all'o.d .g. 

inerente a "S volgim ento in terrogazioni e in terpellanze") 

 

 

***** 

 

In te rrogazion e  a  risposta  in differibile  e  u rge n te  n . 1529 pre se n tata  da Valle  e  

Baricco, in ere n te  a  "Dism issione u so scola st ico ex "Ca sa  d el  Sor d om u to ", v ia  Arn aldo 

da Bre sc ia  5, Torin o" 

 

 

P RESIDENTE 

 

In iziamo i lavor i del sindaca to ispet t ivo proponendo l'esame dell'in ter rogazione 

indiffer ibile e urgente n. 1529. 

La  parola  a l Consigliere Valle per  l'illust razione. 

 

 

VALLE Dan ie le   

 

Grazie, Presidente.  

Con la  nost ra  in terrogazione vogliamo r ich iamare l'a t t enzione - e possibilmente avere 

not izie aggiorna te - r ispet to a lla  dismissione da ll'uso scolast ico della  "Casa  del Sordomuto" di 

via  Arnaldo da Brescia . 

È  una  st ru t tura  dove per  anni si sono tenute lezioni e at t ività  scolast iche dedicate a lla  

comunità  dei sordomut i. Questa  necessità  è poi venuta  meno perché, un  po' con  le t ecnologie e 

un  po' con  il progressivo cambio di impostazione, per  cu i gli student i sono sta t i inser it i nelle 

scuole t radizionali, la  st ru t tura si è t rasformata in  convit to.  

C'è però ancora  una par te impor tante di questa  st ru t tura  che, essendo sta ta  

or iginar iamente assegnata  a ll'uso scolast ico, pur  essendo di propr ietà  del Comune ha  bisogno 

di essere dismessa  da l MIUR dall'uso scolast ico perché il Comune la  possa  r iassegnare e 

t rovar le una  nuova  funzione; pera lt ro, nuova  funzione che spet ta  a l Comune individuare, però 

ha  già  r iscont ra to un  for te in teresse da  par te dell'Ente Nazionale Sordomut i, che in  questo 

luogo, che per  loro r iveste sicuramente un  significa to stor ico e simbolico che r ichiama a lle 

or igin i, avrebbe interesse a  sviluppare a t t ività  lega te propr io a l convit to e a lla  loro a t t ività  

associa t iva.  

È  per  questo mot ivo che, insieme a lla  collega  Bar icco, in tendevamo non solo r ich iamare 

l'a t t enzione su  un  pezzo della  stor ia  e del pa tr imonio immobilia re della  cit t à  che in  questo 

momento è inut ilizza to, indicando anche una possibile prospet t iva  di r iu t ilizzo, ma anche 

provare a  velocizzare i tempi, perché tan to è sicuro che lì non tornerà  mai una  scuola , quindi il 

MIUR non ha a lcun in teresse a  mantenere questa  dest inazione d'uso.  

Grazie.  

 

 

P RESIDENTE   

 

Grazie, Consigliere Valle.  

La  parola  a ll'Assessora Pentenero per  la  r isposta . 
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P ENTENERO Giovann a, Assessora all'istruzione  

 

Grazie, Presidente.  

Comprendo il senso dell'inter rogazione e a  quanto a  noi consta , e anche da lle 

informazioni che in  questo a rco di t empo abbiamo cerca to di raccogliere da l Ministero 

(pera lt ro, anche l'Assessora to stesso è sta to sollecita to in  questa  direzione), quello che 

a t tua lmente siamo r iuscit i a  r icost ru ire è che l'organico, come d'a lt ronde der iva  da l fa t to che 

l'a t t ività  è sta ta  sospesa , è sta to assegnato, per  l'u lt ima volta , nell'anno scolast ico 2014 -2015 e 

a  oggi l'a t t ività  r isu lta  sospesa .  

Il provvedimento di soppressione è di competenza  diret ta  del Ministero e anche se 

sollecita to più  volte, t ra  l'a lt ro sollecitato anche da ll'Ufficio Scolast ico Regionale stesso 

(l'u lt imo sollecito è sta to fa t to la  scorsa  set t imana), a t tua lmente non si è in  grado di prevedere 

quali possano essere i tempi di dismissione.  

Va  però precisato un  aspet to: la  Prefet tura  di Tor ino ha  r ich iesto l'edificio al Comune di 

Tor ino per  ospita re i r ich iedent i protezione in ternazionale.  

Questo è giusto met ter lo in  evidenza .  

Conosco l'a t tenzione che l'Associazione dei sordomut i dedica  a lla  st rut tura  propr io per  

stor ia , quindi cercheremo di comprendere qual è la  na tura le evoluzione della  situazione 

r ispet to a lla  st ru t tura .  

 

 

P RESIDENTE   

 

Grazie, Assessora .  

Dichiaro ch iusa la  t ra t tazione del sindacato ispet t ivo. 

 

 

***** 

 

 

(Alle ore 9.52 il Presidente d ichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g.  

inerente a "S volgim ento in terrogazioni e in terpellanze") 

 

 

(La seduta ha in izio alle ore 10.06) 

 


